

# INFO PUBLIK

## Polres Agam Kawal Demo PPDl Agam Dengan Humanis, Situasi Tetap Kondusif

Dina Syafitri - [AGAM.INFOPUBLIK.CO.ID](http://AGAM.INFOPUBLIK.CO.ID)

Feb 17, 2025 - 23:03



Agam – Ratusan perangkat desa yang tergabung dalam Persatuan Perangkat Desa Indonesia (PPDI) Kabupaten Agam menggelar demonstrasi di halaman depan Kantor Bupati dan DPRD Kabupaten Agam, Senin (17/2/2025). Aksi ini dikawal ketat oleh Polres Agam dengan pendekatan humanis dan persuasif,

memastikan jalannya aksi tetap aman dan kondusif.

Aksi dimulai dengan long march dari GOR Rang Agam menuju Kantor Bupati Agam. Setibanya di lokasi, para peserta aksi menyampaikan aspirasi mereka terkait berbagai kebijakan pemerintahan daerah yang menyangkut kesejahteraan perangkat desa.



Untuk menjaga situasi tetap aman dan nyaman, Polres Agam menerjunkan sejumlah personel yang dipimpin langsung oleh Kabag Ops Polres Agam, Koptol Bezaluel Mendrofa, S.H., M.H. Dengan dukungan dari para Kasat, perwira yang ditunjuk, serta Kompi Dalmas Polres Agam, aparat kepolisian tidak hanya melakukan pengamanan, tetapi juga memberikan perhatian lebih kepada para pendemo.



Salah satu bentuk pendekatan humanis yang dilakukan Polres Agam adalah membagikan minuman kepada para peserta aksi. Tindakan ini mendapat respons positif dari masyarakat, yang melihat bagaimana aparat kepolisian tetap mengedepankan sisi kemanusiaan dalam menjaga ketertiban. Para demonstran pun mengapresiasi sikap profesional dan empati yang ditunjukkan oleh personel kepolisian.



"Kami memastikan pengamanan berlangsung dengan pendekatan persuasif dan humanis. Selain itu, kami juga membantu memfasilitasi dialog antara PPDJ dan pemerintah daerah agar aspirasi mereka bisa didengar langsung," ujar Kompol Bezaliel Mendrofa, S.H., M.H.

Setelah berorasi, perwakilan PPDJ Agam mengikuti audiensi dengan jajaran pemerintah daerah di ruang pertemuan Kantor Bupati Agam. Dalam diskusi tersebut hadir sejumlah pejabat, di antaranya:

Sekda Agam, Drs. Edi Busti, M.Si, Kadis DPNM Kab. Agam, Handri Asmi, S.STP, Kabag Hukum, Oyong Liza, Kepala OPD terkait, Kabag Ops Polres Agam, Kompol Bezaliel Mendrofa, S.H., M.H., Kasat Intelkam Polres Agam, AKP Roni, S.H., Perwakilan PPDJ sebanyak 30 orang, Perwakilan LSM dan media.

Dalam audiensi ini, perangkat desa menyampaikan berbagai tuntutan terkait kesejahteraan mereka. Pemerintah daerah pun berkomitmen untuk menampung aspirasi tersebut dan mencari solusi terbaik.

Sepanjang aksi berlangsung, suasana tetap kondusif. Demonstran menyampaikan pendapat dengan tertib, sementara aparat kepolisian memastikan jalannya aksi tanpa insiden yang mengganggu ketertiban umum.



Dengan pengamanan yang profesional, sikap persuasif, dan tindakan simpatik seperti pembagian minuman kepada para pendemo, aksi damai ini berakhir dengan tertib. Polres Agam menegaskan komitmennya untuk terus mengawal aspirasi masyarakat dengan mengedepankan keamanan dan kenyamanan bersama.

"Kami mengapresiasi sikap tertib para peserta aksi dan berharap komunikasi antara pemerintah dan perangkat desa terus berjalan dengan baik demi kepentingan bersama," pungkas Kompol Bezaliel Mendrofa.



Aksi ini menjadi contoh bahwa penyampaian aspirasi dapat dilakukan secara

beradab, didukung oleh pengamanan yang profesional serta pendekatan yang mengutamakan dialog dan kepedulian terhadap sesama.

(Berry)